
創立　１９６３年３月１６日

会　長　　関口　和夫
幹　事　　齋藤　哲雄
副会長　　齋藤　博重
副幹事　　久保田　勲
編集責任者・
クラブ広報委員長　　野瀬　将正　　

2013‒14年度R.I.テーマ

会長あいさつ

行事予定
6月 26日 最終例会
　　　　 （時間変更）
7月   3日 新旧会長・幹事引継式
　　　　 新任役員挨拶
7月 10日 卓話　ガバナー補佐
　　　　　　　小高　正之様
7月 17日 クラブフォーラム①
　　　　 前年度事業報告、決算報告、
　　　　 事業計画、予算審議
7月 24日 早朝例会　ラジオ体操
　　　　 （例会場・時間変更）
7月 31日 納涼例会
　　　　 （例会場・時間変更）
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　皆さん、こんにちは。会長挨拶をさせて頂きます。
　先週は、国際大会に出席のため例会を休ませていただきました。名
取パスト会長に、会長挨拶をして頂きありがとうございました。また、
多くの会員の参加を頂きお疲れ様でした。国際大会については、後ほ
どご報告いたします。
　本日は、RIの奉仕コネクションのメールで「シェルターボックス」
の活動について紹介されています。このことについて、話したいと思
います。「シェルターボックス」は、自然災害の被害を受けた地域や、
紛争が勃発した地域に緊急シェルターや必要物資を提供するといった
活動を行う国際的災害救援団体です。現在、世界に17の関連団体があ
り、2000年以降90か国で発生した200件以上の自然災害や人道的危機
に対応し、100万人以上の人々に支援を提供しています。RIと「シェ
ルターボックス」は協力関係を結んでいます。実際のシェルターボッ
クスはプラスチック製の蓋つきの箱で、その中にテント、毛布、調理
器具、水の濾過装置、子供用のゲームなどが入っています。昨年のフ
ィリピンの台風30号の被害に対して、4,000世帯への救援物資を送り
その他の救援活動にも協力しています。東日本大震災にも、早い段階
からシェルターボックスが届けられています。ロータリーでは、被災
地での教育物資の配布においても支援を提供しています。「スクール
ボックス」と呼ばれて、教師向けと生徒向けのバッグがはっており、
その中には基本的な教材が含まれています。最近では要請に応じて、
シリア、フィリピン、マダガスカル、タイで配布されています。ロー
タリアンが「シェルターボックス」に参加するには、募金活動や寄付
をすることで参加することが出来ます。皆さんも、是非「シェルター
ボックス」について調べてみてください。
　以上をもちまして、会長挨拶とさせて頂きます。
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関口　和夫会長

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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出席　　会員数　　３6　　　出席数　　25
欠席　　欠席数　　11　　　（％）　  69.44
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  3
修正（％）　 　   91.67　　　  （Ｍ・Ｕ）      9

出席率

スマイルスマイル 29,０００円

樋口　雅之会員

　初めて国際大会に参加してきました。私と大塚崇行パ
スト会長の２人が同じプランで約１週間一緒に行動し
ました。5/28夜出発して6/3に帰国しました。
　シドニーの入国審査の後飛行機を乗り換えて、ケアン
ズに到着しました。ケアンズは常夏といわれていて気温
27～28°でしたが蒸し暑くありませんでした。シャングリ
ラホテルに泊まり、半そで短パンでちょうどよく爽やかに
過ごせました。初日、シーフードをいただきました。翌日
はフリーで、キュランダ観光に行きました。13～14両編
成の電車の、車窓が美しく見える最後尾の車両に乗っ
て、「世界の車窓から」という番組のオープニングで10
年間放映されていたという美しい風景を堪能しました。
昼食は大きなハンバーガーをいただきました。動物園で
は放し飼いのワラビーや、巨大なワニ、コアラを見たり、
水陸両用車で森の中を探検しました。その日の夕食は
オージービーフをいただこうと「レストランの中でなるべ
くジューシーで柔らかい肉」をオーダーしたのですが、
ナイフでなかなか切れず、口に入れても噛み砕くのに顎
が疲れるような固い肉がでてきました。翌日、ケアンズ
からシドニーに戻り、高層のホテルに泊まりました。ガバ
ナーナイトに参加し、関口会長、大塚パストガバナー、武
重パスト会長と合流しました。その夜、シドニーの夜を散
策しますと、週末の夜は歩行者天国になっていて賑わっ

ていました。ビビッドシドニーということでいろいろなも
のがライトアップされていて、オペラハウスはプロジェク
ションマッピングも行われていました。
　翌日、開会式に行くためにセントラル駅からロータリ
アン専用の電車がでていて、期間中はロータリアンは無
料でした。会場ではさまざまなブースがありました。セキ
ュリティはよい街なのですが、ロータリアンとわかるとス
リや置き引きにあうので、バッチや名札は街中では外し
てくださいと登録キットに注意書きがありました。いよい
よ開会式で、私たちは2回の開会式に参加しました。アト
ラクションはオーストラリアで人気の４人組のアカペラ
ユニットで、素晴らしいものでしたが、プログラムに書か
れていたスケジュールより１時間以上オーバーしていま
した。開会式を終えるともう夜で、大塚パストガバナーが
行かれたシーフードのお店に行きまして、セットを頂き
ました。シドニーの最終日の朝、大塚崇行パスト会長は
旅先でもジョギングされていて、凄いなとと思いました。
昼はオペラハウスの中を見学するツアーに参加しまして、
その日の夜、帰ってきました。
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幹　事　報　告
齋藤　哲雄幹事

結婚・誕生祝い

委　員　長　報　告

樋口　雅之会員

　先週の例会のあった6月5日が結婚記念日でした。結
婚して14年目に入ったところです。子供は小学校6年生
と3年生で、6年生の子が中学校受験しようかどうかと
いうことで、週に一度のペースで模試があり、その成績
次第で家のムードが良くなったり険悪になったりしてい
ます。ロータリーの先輩方のご夫婦をお手本にしながら
平和な家庭を維持できるよう努めたいと思います。

関口　和夫会長

関口会長、樋口会員

　結婚記念日は6月6日でした。国際大会であいにく不
在でしたが、クラブから花束が届き、私のかわりになっ
て記念日を祝ってくれましたので、嬉しく思っております。
結婚して30年以上経ちますので、もうなかなか一緒に
出掛ける機会はないのですが、いろいろ気遣いをしなが
ら来年は家族と一緒に記念日を祝えるようにしたいと思
います。

ロータリー情報委員会　大塚崇行委員長

ご結婚記念日　おめでとうございます！

　みなさんこんにちは。国
際大会にご出席された方
々、たいへんお疲れ様でし
た。
◆６月１５日、第8回派遣候
補生、第9回来日学生のオ
リエンテーションが行われます。こちらには大塚崇行パ
スト会長と樋口会員が地区の青少年奉仕委員として、ま
た久保田副幹事がクラブとしてそれぞれ出席予定にな
っています。今回は島村直前会長のお嬢さんも出席予
定です。
◆６月２０日（金）13:30から、2014-15年度の会員増
強セミナーが川口で開催されます。こちらには次年度会
長予定者・齋藤博重副会長と名取パスト会長が出席予
定となっています。
◆萩原会員の次男が6月7日に結婚披露宴を行いまし
た。平成25年11月に入籍していたそうです。後ほどクラ
ブからお祝いさせていただきます。本当におめでとうご
ざいます。
◆去る5月28日に本年度と次年度の会長・幹事会が行
われました。本年度の星野ガバナー補佐より、福島の津
波関連資料ということでDVDが各クラブに渡されまし
た。機会がありましたら放映させていただきます。
◆本日、例会終了後に理事会を開催させていただきま
す。よろしくお願いいたします。
◆上尾メディックス後援会から6月24日（火）18:00～
20:00に開催される国際親善試合観戦についてご案内
いただきました。会場は埼玉県立武道館になります。対
戦相手はネブダスカ大学のバレーボールチームです。多
くの会員の皆様のご観戦をお願いいたします。
以上です。

　みなさんこんにちは。か
ねてからご案内させていた
だいていました情報委員会
を12日本日18:30より、尾
花邸で開催させていただ
きます。大勢の方のご参加、
ありがとうございます。その会の中で、入会の浅い方む
けへ「ロータリークラブに入会していて良かったこと」を
ぜひ一言いただきたいと思います。どうぞよろしくお願い
いたします。
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樋口　雅之会員

お誕生日　おめでとうございます！

次男・梓様ののご結婚　おめでとうございます！

例　会　主　題
国際大会報告

　みなさんこんにちは。シ
ドニーに行ってきました。私
は5月30日夜、ジェットスタ
ーでケアンズまで行き、乗
換時間が１時間しかなく、
機内でユニセフの募金をし
た際に日本語が話せたスチュワーデスさんに世話にな
り、ケアンズ空港の端にある国内便に汗だくになりなが
ら移動して無事に乗換できました。シドニーではハーバ
ーマリオットに泊まり、オペラハウスビューで申し込んで
いましたが、デラックス＝キングサイズのダブルベッドの
部屋だったので女房に「嫌です」と言われ眺めのわるい
部屋に５日間泊まりました。今回事前にツアーに申し込
みしなかったので、女房と２人でいろいろな所に行きま
した。古賀さんにお願いした現地のブルーマウンテンツ
アーでは運転手さんが日本語ペラペラで運転しながら
ガイドしてくれました。連れていってくれたところはありき
たりのコースではなく、他の旅行会社では来れない岩盤
がつきだしたロックで、足がすくむほどでした。そのあと
は鍾乳洞や、放し飼いされた野生カンガルーの餌付け
スポットなど楽しく観光しました。
　ガバナーナイトと、１回目の開会式に参加して、日曜の
午後は女房と２人でシーフードを食べにいきました。オ
ーダーでは英語で苦戦し、１．５キロのロブスターとフラ
イドポテトを２人で食べたのですが、完食できませんで
した。後日、セントラルの中華街で和牛を食べ満足して
きました。また路面電車でフィッシュ市場に行き、寿司屋
やいろいろな魚の刺身があったので、最後の日も岩渕パ
ストガバナーを誘って来てしまいました。最終日の閉会
式は歌ばかりだったのでもう例年のような工夫がほし
いと思いました。帰りはカンタスの直行便で帰ってきま
した。いろいろな形で印象に残るシドニー国際大会でし
た。

小林　邦彦会長

小林会員、宮島会員

　みなさんこんにちは。67歳になりました。ロータリーに
入会させていただきましたのは37歳のときでしたので、
ちょうど入会30年になります。67年も、30年も、振り返り
ますと、あっという間に過ぎたのかなと感じております。
仕事もまだ現役を続けていきますので、これからもよろ
しくお願いいたします。

萩原　　修会員

　去年6月に話がまとまり、次男の萩原梓が11月に入籍
して、今年6月7日に披露宴を行いました。次男は名古屋
にいまして、デジタル機器のバッファローの本社に勤務
していて、奥さんになった人は北海道・旭川で、上尾には
なかなか帰ってこないだろうなといった感じです。子供
２人が世帯をもつと親の役目はおわったかなと一安心
しています。どうも今日はありがとうございました。

大塚　信郎パストガバナー

ポールハリスフェロー
　　  　表　彰


